

Herzliche Einladung zur Eröffnung der Ausstellung *THE CROP* der Stipendiatinnen und Stipendiaten von Schloss Ringenberg am 22. Oktober 2017, 17 Uhr.

You are cordially invited to the opening of the artists in residence exhibition *THE CROP* at Schloss Ringenberg on Sunday 22nd of October 2017, 5pm.



THE CROP

mit / with

Johanna K Becker

Jonny Isaak

Wanda Koller

Ani Schulze

Lucas Sloot

kuratiert von / curated by

Dorothee Mosters & Marie Stel



22.10. – 10.12.2017

Schloss Ringenberg | Schlosstraße 8 | 46499 Hamminkeln

THE CROP findet statt im Rahmen des INTERREG VA Projektes *plugin*, mit Projektstandort [Schloss Ringenberg](#). Die praxisorientierte Förderung junger KuratorInnen und KünstlerInnen in Zusammenarbeit mit deutschen und niederländischen Kultureinrichtungen ist Teil des Projektes. Eine weitere *plugin* Ausstellung kuratiert von Dorothee Mosters & Marie Stel, unter dem Titel *SAFE TO DRINK*, wird am Freitag, 10. November 2017, 19:30 Uhr im [Museum Kurhaus Kleve](#) eröffnet.



THE CROP is realized in the framework of the INTERREG VA project *plugin* located at [Schloss Ringenberg](#). A practice-oriented support of young curators and artists in collaboration with German and Dutch cultural institutions is part of the project. Another *plugin* exhibition curated by Dorothee Mosters & Marie Stel, titled *SAFE TO DRINK*, will open on Friday, 10th of November 2017, 7.30pm in [Museum Kurhaus Kleve](#).



Ministerium für Wirtschaft, Innovation,
Digitalisierung und Energie
des Landes Nordrhein-Westfalen



provincie
Gelderland



ArtEZ hogeschool
voor de kunsten

